
学校教育目標「自ら光る星になれ つよくやさしい月になれ」 

 

  

 

 

３学期も よろしくお願いします 

  新年を迎え，３学期が始まりました。 

  今年は巳年。へび年です。へびは脱皮しながら成長します。私達人間は脱皮はしないけ

れども，これまで履いていた靴が窮屈に感じて買い替えるのは，まさに脱皮。新学期はじめ

は，上履きを新しくする子どもも多く，改めて成長していることを実感します。体と同様に，こ

れまで経験したこと学んだことで心も成長しているはず。最終学期は，それを再確認しなが

ら新年度につなげる３学期にしたいものです。 

  学校も１年を振り返り，新年度の学校運営について検討する時期です。保護者の皆様にも，１月末に， 

「学校アンケート」へのご協力のお願いをさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

さて，昨今，インフルエンザが大流行というニュースが報じられています。今のところ，第一小学校では集

団感染の様相は見せていませんが，発熱や腹痛で欠席している子はいます。手洗いやマスク，換気など，必

要な防止対策に努めていきます。手洗い後には清潔なハンカチが必須です。特に高学年になるにつれて，

持ってきていない児童が増える傾向です。今一度，持ち物を確かめてみてください。 

また，１２月号でお知らせしました４年と６年の音楽担当ですが，３学期は各学年の担任が指導することに

なります。ご理解くださいますようお願いいたします。 

３学期も，どうぞよろしくお願いいたします。 

 

鎌倉市立第一小学校 学校だより 

令和７(202５)年１月21日号 

校長 

          ＜２・３月の主な行事予定＞ 

２月 

10日（月） クラブ活動（４～６年） 

13日（木） 代表委員会，４年授業参観・懇談会 

14日（金） ５年授業参観・懇談会 

17日（月） クラブ活動（４～６年，３年見学） 

１８日（木） １年授業参観・懇談会 

21日（金） 星の子校外学習（お弁当） 

４年二クラス校外学習（４年全員お弁当） 

２７日（木） ６年授業参観・懇談会 

28日（金） ４年二クラス校外学習（４年全員お弁当） 

２年授業参観・懇談会 

３月 

4日（火） ３年授業参観・懇談会 

６日（木） 代表委員会 

１８日（火） 給食終了 

１９日（水） 卒業式（５年生参加） 

25日（火） ３学期終業式・R６年度修了式  

          離任式 

 

＜現在決定しているR７年度 行事予定等＞ 

４月 

 7日（月） R７年度始業式・入学式 

５月 

 １１日（日）～１２日（月） ６年修学旅行 

 １３日（火） ６年日曜日の振替でお休み 

６月 

  ４日（水）～５日（木） ５年宿泊学習 

１１月 

  ８日（土） 運動会 

  ９日（日） 運動会予備日 

 １０日（月） 運動会の振替休日 

１２月 

  １日（月）～２日（火） 星の子宿泊学習 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

工事終了のお知らせ 

本校 1階星の子プレイルーム，2階図書室天井の石渡含有建材除去工事が冬休み中に終了いたしま

した。工事終了後の測定でも，異常はなく，通常使用できるようになりました。 

現在，仮図書室としていた１年３組

隣の教室から本や本棚を移動し，図

書室で図書の貸し出しや閲覧ができ

るよう準備をしているところです。休み

時間には，図書委員会の児童も復帰

の手伝いをしてくれています。２０日か

ら図書の貸出再開しました。 

安全のために，今一度ご家庭でもお声かけください 

新学期の初日に下校指導を行っています。職員が通学路に立ち，下校の様子を観察して指導しました。

多くの子は通学路を守り歩いていたようですが，次のような指導を行いました。学校前の歩道橋を渡らず

に，横断歩道を渡り，バスの車庫側の歩道がない路側を複数の子で歩いていました。広がっていたことも危

険で，通学路を守るようその場で指導しました。 

また，PTA校外委員会でも新学期はじめ，学区内１３か所で下校時の見守りを行ってくださいました。ご

協力いただいた皆様，ありがとうございました。登下校に限らず，”ながら歩き“をしている子を見かける，と

心配する声があったそうです。スマートフォンや携帯電話など，大人に限った問題ではなさそうです。まずは，

私たち大人が子どもの手本になるよう心掛けることも大切ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

ペットボトルキャップ回収終了のお知らせ    

 これまで環境委員会では，ペットボトルキャップを回収し，回収業者をとおしてポリオワクチン寄付につな

がる活動を行ってきました。この度，回収業者が，この扱いを終了したため，学校での取組も終了させて

いただくことといたしました。これまで，たくさんのご協力，ありがとうございました。 

（環境委員会） 

 

 気温と運動量の関係で，３学期に体育で縄跳びを行う学年が多

いです。この日は１年生も３年生も短縄や長縄をしていました。それ

ぞれが前跳び，後ろ跳び，交差跳びなど，様々な技に挑戦していま

した。「校長先生，見てて！」と言う笑顔が最高でした！！ 


